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A N FRA G E 

der Abgeordneten Blau-Meissner, Buchner, Fux, Mag. Geyer, 

Dr. pilz, Smolle, Srb und Wabl 

an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

betreffend nationale Programme zur Weltraumforschung 

Im Budget 1987 Ihres Ressorts findet sich der Posten Weltraumfor-

schung - nationale Programme, der mit 5.126.000 dotiert ist. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen folgende Anfrage: 

1. Welche konkreten Projekte werden mit dem Betrag von 

5.126.000 finanziert? 

2. Warum wurden für diesen Posten die BUdgetmittel im Vergleich 

zum Vorjahr um 46 % erhöht, während sie für fast alle 

anderen Posten um etliche Prozent verringert werden? 
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3. Stehen diese Projekte im Zusammenhang mit der österreichi

schen Beteiligung am EUREKA-Programm? Wenn ja, glauben Sie 

nicht, daß eine Zukunftschance für die österreichische For

schung eher auf dem Gebiet der Umwelttechnologie oder 

anderer "angepaßter" Technologien liegt, als in einer Be

teiligung an derartigen Programmen? 

4. Welche Garantien haben Sie, daß die österreichischen For

schungsvorhaben und Forschungsergebnisse nicht, auch nicht 

indirekt, für militärische Zwecke genutzt werden? 
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